

Perfil de la SEMANA

Pasó el Corpus, suave y arrobador, como lo son todas las carticias que llevan el acento popular con el que nuestro pequeño mundo barniza, con su amoroso entusiasmo, el aguafuerte de todas nuestras tradiciones.

Como la pureza del monte, por ser abierto a sol y aire, será mucho más radiante que la estrechez urbana de nuestras callejuelas, un día al año y en plena primavera volcamos el monte en la ciudad, para darle en las aromas de la flora silvestre, la misma anchura y amplitud que tienen todos los sueños.

Con la sinfonía de tales ingredientes y con la misma fe que anima al labrador ya en la hora de la siembra, manos piadosas, manos de mujer al fin, van tejiendo mil y un arabescos de fuerte color, sobre el gualdo chispeante de la retama.

Nunca, como en la tarde del pasado jueves, tuvo nuestra calle mayor semejanzas tales de camino, como nunca tampoco camino hubo, cuyas márgenes se hallaran hechidas de tantas ilusiones.

Y por él, y en premio a su esmero, pasó luego el cortejo, solemne y canturreante, entre flores y silencios hechos con las voces del alma. Que así es el Corpus, mitad místico, mitad popular, como así son y deben ser todas aquellas tradiciones que guardan fidelidad a los dictados de nuestra historia.

Mientras el cronista, con perdón de sus lectores, dejó subirse a la cabeza la poesía del Corpus, le llegaba la noticia de la suspensión de las Fiestas de Barrio que, más tarde y por fortuna, fué la misma corregida en forma mucho más alentadora.

Aplaudimos sinceramente la buena voluntad demostrada a última hora por ambas partes en litigio, toda vez que entendieron que hay deberes, como los que la tradición impone, que tendrán siempre mucho más valor que la ridícula simpleza de cualquier anécdota.

ALABRIC

Hotel LAS "NOIES"

Al habla con la nueva Entidad

Como ya saben nuestros lectores, cabe a la ciudad la dicha de haber visto nacer por estos días la nueva Asociación Deportiva de Pesca Marítima. Entendimos, pues, que la entrevista con su Presidente, sería la mejor pauta para lograr la información deseada. Y así fué como el amigo Gandol respondió cordialmente a nuestras preguntas:

¿.....?

Nuestra Asociación tiende a agrupar no sólo a los aficionados a la pesca con caña, si que también a los que practican la submarina por acose, así como todas aquellas modalidades de tipo igualmente deportivo.

Los deberes que, en cuanto a disciplina, impone la entidad a sus asociados, no es más que la práctica consecución de un deber ciudadano, impuesto y castigado ya por nuestras leyes. Por ello la recepción del carnet de afiliado — especie de licencia igual a la necesaria para la caza — presupone la firme voluntad por parte de su poseedor, de no valerse de ninguna de las artes o artefactos ilegales para la pesca, convirtiéndose de hecho en fiel vigilante de todos aquellos actos que al respecto presupongan delito.

¿.....?

Es mucho ya lo conseguido en los primeros días de su fundación. Por el momento, se ha recibido de las autoridades competentes la promesa de que será ejercida la prohibición de pescar con redes dentro del puerto. Y en cambio, la entidad ha conseguido para sus afiliados la autorización para pescar en la escollera en los días festivos, cosa que circunstancialmente resulta prohibida con motivo de las obras que se efectúan para su defensa. Y por último, otro beneficio no menos tangible van a recibir por de pronto los asociados, puesto que la Asociación lleva adquiridos todos los ingredientes necesarios que intervienen en la pasta para cebo, la que será suministrada por el Ayudante del Práctico en la caseta-guarda del Bote de Salvamento de Naufragos.

¿.....?

Proyectos muchísimos. Anota solamente la buena disposición existente para construir un Pabellón de Pesca en un lugar apropiado sobre la misma orilla del mar, el cual, aparte de la habitación destinada a guardar los arreos de pesca de los asociados, será instalado un bar como lugar de reunión y tertulia.

¿.....?

Entre nuestras ambiciones y al igual que lo hacen ya las demás filiales de la VII Federación Regional, vamos igualmente a organizar Concursos de Pesca para todas las modalidades que nuestra Asociación afilie, sin descuidar de tomar parte en las competiciones regionales de carácter oficial.

Eso es todo cuanto en resumen vino a decirnos su Presidente. Y como no dudamos que una entidad de tal naturaleza va a merecer las generales simpatías, es por lo que solo nos cabe esperar a que el éxito más lisonjero quiera acompañar la felicidad con que han sido concebidas tales ilusiones. — X.

EXCURSIONES COLECTIVAS en AUTOCAR

VERANO DE 1948

VIAJES MARSANS, S.A.

Agencia de Viajes núm. UNO

Representante

ALFONSO HEREU

Rambla Vidal, 18

SAN FELIU DE GUIXOLS

SOLICITE PROGRAMA Y PRECIOS.

NORTE y GALICIA

Año Santo

JULIO y SEPTIEMBRE

VALLE DE ARÁN

JULIO y AGOSTO

COSTA BRAVA

JUNIO, JULIO y AGOSTO

ANDORRA

JULIO y AGOSTO

Bar el Dorado

Barbería

BASART